Le Kamishibaï: théâtre de papier

Le Kamishibaï est un art japonais qui date du XIIème siècle mais qui était très répandu surtout dans les années 1950. A cette époque, on pouvait dénombrer jusqu'à 50 000 conteurs dans tout le Japon! Ces artistes allaient de village en village, sur leur vélo sur lequel était installé le Kamishibaï. Ils vendaient des bonbons pour se faire un peu d'argent et racontaient des histoires avec leur kamishibaï. S'ils n'avaient pas vendu assez de bonbons, ils refusaient de raconter la fin!



Le kamishibaï permet de raconter des histoires en faisant défiler des images devant le spectateur. Au dos de chaque image, le conteur a le texte et des indications scéniques.

Le Kamishibaï a petit-à-petit disparu avec l'invention des magazines puis du cinéma.

